
Es wurde ein Änderungsantrag der Ratsfraktion Bündnis für Bürger als Tischvorlage verteilt 
(Anlage 1). Herr Gärtner erhält die Gelegenheit, den Antrag zu erläutern. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak verweist auf ein aktuell angebotenes Förderprogramm zur Dach- 
und Fassendenbegrünung, welches in Frage käme. 
 
Herr Krampfer stellt den Änderungsantrag zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 5 
Enthaltung: 0 
 
 
Anschließend lässt Herr Krampfer über den geänderten Antrag abstimmen. 
 
Beschluss: 

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, welche Fassaden / Dächer der städtischen Gebäu-
de wie z. B. Schulen, Kindertagesstätten, Sporthallen, Bushaltestellen usw. bauschadenfrei 
begrünt werden können und das Ergebnis bis zur übernächsten Ratsversammlung mitzutei-
len. Dabei sind alle möglichen Förderprogramme mit einzubeziehen. 
 
Dabei sind alle möglichen Förderprogramme und bereits beschlossene Klimaschutzmaßnah-
men mit einzubeziehen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 5 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 


